

**Pressesprecher
Bernd Sanders**

Landeshaus
24100 Kiel
Telefon 0431-988-1440
Telefax 0431-988-1444
Internet: <http://www.cdu.ltsh.de>
e-mail: info@cdu.ltsh.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 365/02 vom 10. September 2002

Medienpolitik

Martin Kayenburg: Neue Regelung muss sich bewähren

Die Zustimmung des Kabinetts zur Neuregelung des Jugendmedienschutzes sei grundsätzlich zu begrüßen, so der Fraktionsvorsitzende und medienpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Martin Kayenburg zur heutigen Presse der Staatskanzlei.

Vor allem die Überprüfung der Effizienz der neuen Regelung nach drei Jahren sei ein richtiger Schritt auf diesem so wichtigen Gebiet.

Die Defizite der Freiwilligen Selbstkontrolle in der Vergangenheit machten skeptisch, ob die Stärkung dieser Einrichtung gegenüber den Aufsichtsgremien der richtige Weg sei. „Aber“, so Kayenburg abschließend „man muss der neuen Regelung eine Chance geben, sich zu bewähren. Sie überwindet zumindest die bisherige starke Zersplitterung der Programmaufsicht. Drei Jahre Beobachtung sind eine akzeptable Frist.“